

Lampiran 2. : Do'a akad pembiayaan

0Kata Pengantar

1. Dana Umat (Masyarakat)
2. Hubungan Muamalah
 - a. "Allah akan bersama (memberi pertolongan pada) orang yang berhutang (yang ingin melunasi hutangnya) sampai dia melunasi hutang tersebut selama hutang tersebut bukanlah sesuatu yang dilarang oleh Allah." (HR. Ibnu Majah no. 2400. Syaikh Al Albani mengatakan bahwa hadits ini shohih)
 - b. "Jika seorang muslim memiliki hutang dan Allah mengetahui bahwa dia berniat ingin melunasi hutang tersebut, maka Allah akan memudahkan baginya untuk melunasi hutang tersebut di dunia". (HR. Ibnu Majah no. 2399)
 - c. "Sesungguhnya yang paling di antara kalian adalah yang paling baik dalam membayar hutang." (HR. Bukhari no. 2393)

Do'a Akad

Alhamdulillahirabbil 'alamin, hamdan syaakirin, hamdan naa'imin, hamdan yuafi ni'amahu wa yukafi maziidah.

Asy-hadu allaa ilaaha illallaah, wahdahu laa syarikalah, wa ashadu anna Muhammadan 'abduhuu warosuluh

Allahuma, Yaa Allah

Pada Hari ini Kami berkumpul dalam rangka penandatanganan Akad (Murobahah) curahkanlah Rahmat Barokah dan Maqhfirohmu kepada Kami.

Yaa Allah...yang Maha Mengetahui,

Engkau mengetahui terhadap apa-apa yang ada dalam pikiran dan hati Kami, bersihkanlah pikiran dan hati ini dari segala niat buruk yang akan menuntun kami ke dalam kesesatan serta membuat kami lalai akan kewajiban dan janji kami.

Ya Allah...Penguasa hari pembalasan,

Kami sadar cepat atau lambat kami pasti kembali kepada Engkau dengan meninggalkan harta benda yang kami miliki, meninggalkan keluarga dan teman-teman yang kami cintai kemudian mempertanggungjawabkan seluruh perbuatan kami, oleh karena itu Yaa Robbi, berilah kami kekuatan untuk senantiasa mampu melaksanakan seluruh kewajiban dan janji kami dengan baik.

Ya Allah...Ya Tuhan Kami,

Berilah kelapangan, serta kemudahan dalam segala urusan kami, jadikanlah setiap rizki yang kami terima adalah rizki yang membawa keberkahan kepada kami dan keluarga kami, serta menjadi bekal untuk beribadah kepada-MU dan mengabdikan kepada-MU.

Laa Haulaa wa laa quwwata illaa Billah...

Allahumma inna nas'aluka salamatan fiddin, wa'fiatan fiil jasadi, wa ziadatan fil ilmi, wa barakatan firrizki, wataubatan qobbal maut, wa rohmatan 'indal maut, wa maghfirotan ba'dal maut.

Robbana laa tuzighlubanaa ba'daidzhdaitana wa hablanaa min ladun ka rahmah innaka antal wahaab.

Rabbanaa aatinaa fiddunyaa hasanah, wa fil akhiroti hasanah, waqinaa'adzaabannar.

Subhana rabbika rabbil'izati 'amma yashifuun, wa salamun'alal mursaliin, wal hamdulillahirobbil'aalamiin.